

07.03.2007

**Postulat**

von Susi Gut (PFZ)  
und Markus Schwyn (PFZ)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie den Veranstaltern des Zürich-Marathon bewilligt werden kann, auf Stadtgebiet die Läuferinnen und Läufer mit Musik via Lautsprecher anzufeuern.

**Begründung:**

Auf der gesamten Laufstrecke des Marathons ausserhalb der Stadt Zürich werden die Läuferinnen und Läufer mit Musik tatkräftig angefeuert. Nur in der Stadt Zürich müssen die Teilnehmer durch totenstille Strassen rennen. Bekanntlich wäre gerade auf den letzten Kilometern eine Anfeuerung durch Musik via Lautsprecher für die Läuferinnen und Läufer eine gern gehörte Unterstützung.

Den Veranstaltern der Street-Parade ist es gestattet, mit den Lovemobiles nach Belieben ihren ohrenbetäubenden Lärm zu machen, beim Zürich-Marathon ist es aber untersagt, die Läufer auf Stadtgebiet via Lautsprecher mit Musik anzufeuern. Dies ist eine Ungleichbehandlung dieser beiden Veranstaltungen.

Der Zürich-Marathon feiert dieses Jahr seinen 5. Geburtstag und zieht sehr viel Sportler nach Zürich. Im Sinne eines Geburtstagsgeschenkes wäre es eine schöne Geste, wenn die entsprechende Bewilligung bereits für den diesjährigen Marathon erteilt werden könnte.

